



## Déclaration préalable CFE-CGC

CE du 26 mars 2014 Direction Orange Centre-Est

Réponse à la CGT suite à son tract assassin.

### L'heure de vérité

Le tract diffusé après le CE de février 2014 par les représentants de la CGT de la DO Centre-Est mérite une réponse de la CFE-CGC.

Non à la CFE-CGC, nous ne sommes pas des harceleurs. Arrêtez d'écrire des mensonges et de nous trainer dans la boue ! Il semblerait que vous n'avez que cela à faire ; nous ne mangeons pas de ce pain-là. Au moment où la CFE-CGC vient de lancer une alerte en CNSHSCT face à la recrudescence des suicides depuis le début de l'année.

Il s'agit d'un mensonge assassin. On ne ment jamais autant qu'avant les élections, pendant la guerre et après la chasse, selon un célèbre aphorisme. Pour autant, un rapide tour de situation montre que nous ne sommes pas en situation de guerre, bien que quelques fois la Direction nous parle de guerre économique. Sommes-nous avant une élection ? Oui ; nous sommes certainement entrés en campagne électorale pour les IRP 2014 ; ceci explique cela mais ne peut pas excuser vos propos accusatoires à l'encontre de la CFE-CGC dans ce CE. Enfin, la troisième situation correspond au retour de chasse, mais nous ne chassons pas avec la CGT, là je ne surprendrai personne.

Ainsi est la nature humaine ; comme le disait Jean de La Fontaine « **L'homme est de glace aux vérités, il est de feu pour le mensonge** » pour autant, les élus et représentants de la CFE-CGC n'ont pas à être maltraités.

Pour rappel, la CFE-CGC a depuis très longtemps mis en évidence les phénomènes de harcèlement moral dans l'entreprise et nous les condamnons. La CFE-CGC est pionnière en matière de lutte contre le stress en entreprise, stress, harcèlement, risques psychosociaux, ayant été avec SUD à l'origine de la création de l'Observatoire du stress et des mobilités forcées.

Que font donc les OS qui fustigent la CFE-CGC Orange.

La CGT locale a recruté un Directeur Général du CE de la Direction Orange Centre-Est sans aucun mandat des élus ; très bien rémunéré, avec des avantages en nature. Ce dernier a travaillé une seule semaine en 2013, il continue à être payé comme faisant partie de l'effectif des salariés du CE de la Direction Centre-Est. Il refuse de reprendre ses fonctions, et attaque le bureau actuel, notamment le secrétaire du CE au prudhomme pour harcèlement moral.

Je pose la question qui harcèle qui ? Pour quelles raisons vous nous traînez dans la boue, alors que nous ne sommes pas aux affaires dans les CE des DO, si ce n'est pour faire oublier vos propres turpitudes !

Nous, la CFE-CGC, avons fait condamner France Télécom Orange pour délit d'entrave au CHSCT d'Orange Stadium (SCE), alors que l'ancien secrétaire issu de la CFDT refusait de poursuivre l'employeur.

La dernière fois que les signataires de la motion commune vous étiez ensemble (SUD, CGT, CFDT, FO) c'était en octobre 2011 pour dé-mandater Monsieur Jaime Alfonso de son poste de trésorier du CE moins de deux mois avant les élections IRP de 2011. Il devait déranger la secrétaire CGT de l'époque. Et ce n'est pas l'audit des comptes du CE demandé par le bureau actuel qui permet aujourd'hui de faire toute la clarté sur des affaires louches de l'ancienne mandature dont le point d'orgue, sans parler du vol toujours pas élucidé de 23 000€, a été le paiement sans justificatif d'un nombre hallucinant d'heures supplémentaires au Direction Général du CE sur décision de Monsieur Didier Sicard alors secrétaire du CE au début de la mandature actuelle.

**Pour l'ensemble des élus, l'heure de vérité approche avec les élections de cette fin d'année. La CFE-CGC continuera à informer de manière parfaitement factuelle et irréfutable sur tout ce qui se passe au sein du CE afin d'éclairer le choix de chaque salarié.**